



C'est chouette, tu ne me ressembles pas !

Aujourd'hui la maîtresse nous a proposé une nouvelle activité qui s'appelle « c'est chouette, tu me ressembles ! ».

Elle nous a demandé de nous mettre par deux, face à face et chacun de nous devons retrouver une ressemblance...Au début, j'ai eu très peur car personne n'est bleu ou rose comme moi... personne n'est couvert de plumes comme moi et personne n'a un gros bec jaune comme moi...

Je me suis retrouvé en face d'Alycia, qui m'a dit tout de suite « c'est chouette, tu me ressembles car tu as les yeux noirs comme moi ». C'est vrai ! je n'y avais pas pensé ! alors j'ai trouvé « C'est chouette tu me ressembles car tu es timide comme moi ».



Puis nous avons changé de partenaire et je me suis retrouvé face à Théo qui m'a déclaré « c'est chouette Nounah, tu me ressembles car tu adores les mangas comme moi ! » mais oui !

A ce moment là, la maîtresse a tapé dans ses mains et a annoncé que les règles du jeu changeaient puisque nous allions dire « c'est chouette tu ne me ressembles pas car ... ». A ce moment là, nous avons célébré toutes nos différences : Théo aime rouler en trottinette et moi j'aime le vélo, Nina aime la glace au chocolat et moi j'adore la pistache ! Et Zoé a les cheveux frisés et moi de jolies plumes !



C'est chouette d'être différent ! c'est tellement plus joyeux et vivant !

